



DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Para asistir a los planteles CONALEP Pichucalco y Comitán, durante el periodo comprendido del 11 al 13 de agosto de 2025, con el objetivo de realizar revisión de avances y cumplimiento del Plan Operativo Anual (POA) y metas establecidas para cada plantel, Evaluación de resultados de programas y proyectos institucionales ejecutados durante el ejercicio en curso.

Resumen:

Lunes 11 de agosto de 2025 Me trasladé desde la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas al Plantel CONALEP Pichucalco con el objetivo de realizar actividades de seguimiento y evaluación institucional programadas para el periodo comprendido del 11 al 13 de agosto de 2025. Al arribar al plantel, sostuve una reunión de coordinación con el equipo directivo y administrativo para establecer los lineamientos de la revisión del Plan Operativo Anual (POA) correspondiente al ejercicio en curso. Durante la jornada se efectuó un análisis del cumplimiento de metas y acciones programadas en los distintos proyectos institucionales, así como la verificación documental de avances físicos y financieros. Se evaluaron indicadores clave de desempeño y se identificaron áreas de oportunidad para fortalecer la gestión institucional. Finalizadas las actividades, se realizó pernocta en la ciudad de Pichucalco. Se brindaron observaciones puntuales y recomendaciones orientadas a mejorar la planeación, seguimiento y cierre del ejercicio fiscal. Al término de las actividades, aproximadamente a las 13:30 horas, me trasladé a la ciudad de Comitán.

Martes 12 de agosto de 2025 Al llegar al plantel, se sostuvo una reunión introductoria con el Director, Mtro. Alonso Antonio Villagómez Ruiz, y la Jefa de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Cecilia Guadalupe Ramírez López, a fin de establecer la agenda de trabajo. Como inicio de actividades programadas se llevó a cabo capacitación para la programación de metas del programa operativo anual 2026 con el personal administrativo de diferentes áreas del plantel. Entre los temas que se tocaron fueron: Diagnóstico Situacional: Punto de partida para la programación, Análisis FODA aplicado al área o proyecto, Identificación de necesidades y prioridades reales, Formulación de Objetivos y Resultados Esperados, Redacción de objetivos claros, alcanzables y alineados a los ejes institucionales, Diferencia entre objetivos, resultados y metas. Se realizó pernocta en la ciudad de Comitán.

Miércoles 13 de agosto de 2025 A las 9:00 horas se dio inicio a las actividades en el Plantel CONALEP Comitán, donde se procedió con la revisión detallada del Plan Operativo Anual, dando seguimiento al avance en la ejecución de metas y cumplimiento de indicadores establecidos. Se llevó a cabo la verificación de resultados obtenidos en programas y proyectos institucionales ejecutados, revisando documentación soporte, registros administrativos y evidencia física. Se analizó el desempeño de áreas clave en función de los objetivos institucionales y se formularon observaciones para fortalecer los mecanismos de planeación, control y evaluación interna. Las actividades concluyeron a las 16:00 horas, y se pernoctó nuevamente en la ciudad de Comitán. Regresando a mi ciudad de origen el día 14 de agosto del año en curso

Conclusiones y/o

Observaciones generales Esta comisión permitió realizar una evaluación objetiva del cumplimiento del POA y la efectividad en la ejecución de programas institucionales en los planteles Pichucalco y Comitán. La colaboración del personal directivo y administrativo fue clave para el desarrollo de las actividades, facilitando la recopilación de información y la identificación de oportunidades de mejora en la gestión operativa y académica.

Lugar y fecha de elaboración:

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 15 de agosto de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/274/2025
COMISIONADO

LIC. ROSARIO ANDREA ORDOÑEZ CAÑAVERAL
JEFF DE PROYECTO
